

72 Stunden Aktion

5. Aktion: Müll aufsammeln und Komplimente machen

Hi!

Wir sind zwei Schülerinnen vom Gym Him. Auch wir haben uns von der 72-Stunden-Aktion inspirieren lassen.

Wir beide haben zwei verschiedene Projekte im Religionsunterricht gemacht.

Die haben zwar nicht 72 Stunden gedauert, aber trotzdem die Welt ein kleines bisschen besser gemacht. Als erstes haben auch wir auf unserem Schulhof Müll aufgesammelt. Da kam einiges zusammen. Wir haben uns Mühe gegeben, aber es hat auch Spaß gemacht.

Als wir fertig waren, sind wir durch die Schule gelaufen und haben anderen Komplimente gemacht. Wir wollten unseren Mitschülern den Tag mit Komplimenten über ihr Aussehen und ihre Outfits verschönern, damit sie sich in ihrem Style, Aussehen und Hobby bestätigt fühlen.

Es waren Komplimente wie:

- "Dein Pulli ist voll schön!"
- "Du spielst echt gut Akkordeon!"
- "Coole Handyhülle!"

Wir hoffen, wir konnten andere dazu inspirieren, ebenfalls netter zu der Umwelt und den Mitmenschen zu sein.

LG A&M /
(Voigt)